
Frau Erdmann fragt, ob es Gründe für die letztjährige Trockenheit des Ersdorfer 

Baches gibt? 
 

Antwort der Verwaltung: 
Der Ersdorfer Bach ist bereits in den vergangenen Jahren regelmäßig trocken 
gefallen, so auch in der Trockenzeit des vergangenen Jahres. Da der Ersdorfer 

Bach von oberflächennahem Grundwasser gespeist wird, reagiert der 
Wasserstand sehr schnell auf Trockenphasen. 


